



STADT WALLDÜRN

Sitzung des Gemeinderates am 21.03.2016

Öffentlicher Teil Tagesordnungspunkt: 2a

Bearbeitung : Hauptamt

Feuerwehrwesen

**Zustimmung zur Wahl des Abteilungs-
kommandanten und dessen Stellver-
treter der Einsatzabteilung Glashofen**

Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr -Einsatzabteilung Glashofen- am 19.02.2016 wurde in geheimer Wahl Herr Matthias Hennig zum Abteilungskommandant und Herr Thomas Seitz zum stellvertretenden Abteilungskommandant wiedergewählt.

Der bisherige 2. stellv. Abteilungskommandant Werner Zeitler ist nicht mehr zur Wahl angetreten.

Gemäß § 8 Absatz 2 Feuerwehrgesetz bedürfen die Wahlen der Zustimmung des Gemeinderates.

Die Gewählten erfüllen die für ihr Amt erforderlichen persönlichen und fachlichen Voraussetzungen nach § 8 Abs. 5 des Feuerwehrgesetzes.

Beschlussempfehlung

Der Gemeinderat stimmt der Wahl des Herrn Matthias Hennig zum Abteilungskommandant sowie der Wahl von Herrn Thomas Seitz zum stellvertretenden Abteilungskommandant der Freiwilligen Feuerwehr - Einsatzabteilung Glashofen - zu.